



am Pos

Harian Pagi  
Tribun Ba

ERBESAR, TERPERCAYA

KAMIS, 10 AGUS

PEMERINTAH KOTA TANJUNGPINANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMASI KOTA TANJUNGPINANG

rus Perubahan Zaman



Oleh: **MARGANAS NAINGGOLAN**  
Direktur Utama Batam Pos

# KLIPPING KORAN

## BATAM POS

## DAN

## TRIBUN BATAM



[diskominfokotatanjungpinang](https://www.facebook.com/diskominfokotatanjungpinang)



[diskominfortanjungpinang](https://www.instagram.com/diskominfortanjungpinang)



[tanjungpinangkota.go.id](http://tanjungpinangkota.go.id)

## Andy Meninggal Dalam Posisi Duduk

### ► Penjaga Gudang PKK Ada Riwayat Penyakit

**TANJUNGPINANG, TRIBUN** - Seorang pria paruh baya bernama Andy Yosep (76) ditemukan tewas di Gedung Pertemuan Pembinaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Jalan Pelantar I, Kelurahan Tanjungpinang Kota, Kota Tanjungpinang, Jumat (21/1).

Jasad pria tersebut ditemukan oleh warga setempat dalam kondisi duduk di atas kursi, dan terdapat obat-obatan.

Salah seorang pengurus Gedung PKK Tanjungpinang Kota, Nani mengatakan bahwa Andy merupakan penjaga di tempat tersebut. Bahkan, kata dia Andy sudah lama mengidap penyakit jantung hingga Asma.

"Bersangkutan memang ada riwayat penyakit. Mungkin karena sakitnya itu," sebutnya.

Sementara itu, Kasat Reskrim Polres Tanjungpinang,

AKP Awal Sya'ban Harahap menyebutkan, pihaknya akan melakukan visum terlebih dahulu.

Ia juga membenarkan, bahwa jasad pria itu ditemukan dalam kondisi terduduk di atas kursi, serta ada sejumlah obat-obatan di sampingnya.

"Kalau dari warga sekitar memang ada sakit. Namun kita tidak bisa menilai langsung, biar kita tunggu bagaimana hasil visumnya," ujarnya. **(dra)**



TRIBUN/ISTIMEWA

**EVAKUASI** - Jasad Andy Yosep (76) saat dievakuasi dan dibawa langsung ke rumah sakit

# Tidak Tinggalkan Ciri Khas Kota Lama

# PINANGBINTAN

Tribun Batam

## ► Rahma Tinjau Rencana Penataan Kota Lama

**TANJUNGPINANG, TRIBUN** - Terkait rencana perbaikan jalan merdeka juga penataan kawasan kota lama, Wali Kota Tanjungpinang, Rahma melakukan peninjauan di kawasan tersebut, Kamis (20/1).

Rahma mengatakan, kawasan kota lama termasuk salah satu destinasi wisatawan yang datang ke Tanjungpinang untuk berbelanja.

"Untuk itu penataan kawasan kota lama diperlukan untuk menambah daya tarik wisatawan yang datang ke Kota Tanjungpinang. Tentu ini menjadi impian bersama untuk dapat menghidupkan kembali suasana kota yang penuh sejarah, sekaligus melestarikan budaya," ucapnya.

Rahma berharap pelaksanaan pekerjaan nanti akan berjalan lancar sesuai dengan rencana.

"Mohon doa dan dukungan dari masyarakat agar segera terealisasi dan tahapan-tahapan pengerjaannya berjalan lancar. Penataan kawasan kota lama diharapkan akan berdampak positif, saat pe-



TRIBUN/ISTIMEWA

**TINJAU** - Wali Kota Tanjungpinang, Rahma beserta jajarannya melakukan peninjauan di kawasan penataan kota lama, jalan Merdeka pada Kamis (20/1)

nampilannya sudah berubah cantik tentu menambah daya tarik sendiri," kata Rahma.

Dia menyebutkan dalam penataan kota lama tetap mempertahankan ciri khas yang tidak akan dihilangkan.

"Konsepnya modern tapi tidak meninggalkan ciri khas kota lama. Mungkin perubahan pada warna cat, perbaikan trotoar, juga drainase", tambahnya.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang,

Zulhidayat, menambahkan, peninjauan hari ini terkait pembenahan kota lama.

"Bersama Walikota, kepala Bappelitbang, Camat dan Lurah setempat, memastikan terkait pengembangan kota lama yang tentunya akan memberikan manfaat yang besar untuk masyarakat Tanjungpinang terutama yang berdomisili di kawasan jalan merdeka dan sekitarnya, juga pedagang-pedagang disini", ujarnya. **(dra)**

SABTU, 22 JANUARI 2022